

La Paz, BCS, 13 de noviembre de 2025

Boletín 766



DURANTE LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN SE HAN INVERTIDO MÁS DE 19 MILLONES DE PESOS EN LOS CAM

- A través del Programa la Escuela es Nuestra

En Baja California Sur, desde la implementación del programa La Escuela es Nuestra se han invertido más de 19 millones de pesos en los 16 Centros de Atención Múltiples (CAM), que operan en la entidad, recurso utilizado para mejorar la infraestructura y servicios de las escuelas públicas, informó Martha Julieta Espinoza Trasviña, jefa del Departamento de Educación Especial.

Durante los cuatro años de administración se ha destinado para cada uno de los CAM, un apoyo que va desde los 300 mil pesos por año y con ello, se han construido aulas denominadas como Centros de Estimulación Multisensorial y también techumbres, suministrado equipamiento y material didáctico, así como instalación de cisternas, entre otras mejoras que benefician significativamente a toda la comunidad de Educación Especial.

Comentó la funcionaria de la SEP que para el uso y aplicación adecuada del programa La Escuela es Nuestra, es necesario la instalación de comités conformados por madres y padres de familia, para administrar directamente los recursos, asimismo un comité de Contraloría Social encargado de vigilar que se utilicen correctamente y de forma transparente.

La iniciativa del gobierno de México, La Escuela es Nuestra, en el periodo de la administración actual ha favorecido a los 16 Centros de Atención Múltiple ubicados en la geografía sudcaliforniana, fortaleciendo el servicio que en ellos se brinda a las niñas, niños, adolescentes y jóvenes que padecen alguna discapacidad o síndrome.

